

Anders Kompass, Director de la Oficina, finaliza su misión en el país

El señor Anders Kompass, Director de la Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos, finaliza su misión en el país este viernes 14 de junio, después de tres años de permanencia en Colombia.

Asumirá el cargo de Director Encargado, el actual Director Adjunto de la Oficina, señor Amerigo Incalcaterra, de nacionalidad italiana.

La Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos se encuentra en el país desde hace 5 años por invitación del gobierno colombiano y luego de un Acuerdo según el cual su Mandato es Observar, Asesorar e Informar sobre la situación de derechos humanos y derecho internacional humanitario en el país.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2002/06/cp0217.pdf>

[Descargar documento](#)